

Leichter in den Frühling: die Gewinner

Gewinnspiel: Die OÖN und ihre Partner gratulieren zum neuen eBike und zu tollen Radreisen

OBERÖSTERREICH. Die OÖNachrichten präsentierten in den vergangenen Monaten in der redaktionellen Serie „Leichter in den Frühling“ spannende Themen. Zu diesem Anlass wurde auch ein besonderes Gewinnspiel veranstaltet. Mehr als 21.000 Leser haben daran teilgenommen und um die attraktiven Preise mitgespielt.

Fleißige Radler werden belohnt

24 eBikes wurden von ihren Gewinnern einen Monat lang ausgiebig getestet, die Tester sind insgesamt mehr als 7.000 Kilometer geradelt. Jeder Tester erhält von der Energie AG Vertrieb und LINZ STROM Vertrieb beim Kauf seines eBikes einen Euro pro gefahrenem Kilometer zur Verfügung gestellt und hat somit die Möglichkeit, das von ihm getestete eBike zu einem besonders günstigen Preis zu erwerben.



OÖN-Marketingleiter Peter Affenzeller gratulierte den Gewinnern.

Foto: Köpff

Albert Pointinger aus Hartkirchen hatte viel Spaß bei seinem Test, er ist mehr als 1.000 Kilometer gefah-

ren und startet dadurch als stolzer Besitzer eines neuen eBikes in den Frühling. Die Enamo Geschäfts-

führer Hans Zeinhofer und Robert Mayr gratulierten herzlich.

Manfred Traunmüller, Geschäftsführer der Donautouristik, kam mit dem Fahrrad zur Gewinnübergabe. Er radelt selbst jedes Jahr bis zu 1.000 Kilometer und stellte für das Gewinnspiel Radreisen im Wert von 15.000 Euro zur Verfügung. Gerhard Gordon aus Ohlsdorf und Johannes Kaltenberger aus Puchenau nehmen je einen Gutschein für eine Rad- und Schiffstour in Kroatien mit nach Hause. Johannes Etzelsdorfer aus Pettenbach fährt auf dem Donau Radweg von Donaueschingen nach Regensburg. Johann Moser aus Moosbach freut sich über eine Reise auf dem Etsch-Radweg und Julia Selinger aus Edt bei Lambach unternimmt eine Radtour von Budapest nach Belgrad.